



# 芽室町 コミュニティ・スクール(CS)通信

## No. 4

令和6年 7月10日  
発行

～「郷育・夢育」を軸とした地域とともにある学校づくり&学校を核とした地域づくり～

発行：めむろ郷育・夢育応援団事務局(芽室町教育委員会)

ゲスト  
ティーチャー 【芽室中学校 3年生118名 **めむろ未来学**】… 5月30日(木)～ 6月21日(金)

## 「芽室の魅力発信！」～ご当地レシピの開発～

このたび、芽室中学校3年生が「芽室の魅力発信」をテーマに、3名の講師(【お菓子のまさおか】の正岡崇さん【レストランHiro】の高橋広明さん【役場農林課】の佐藤光さん)をお招きし合計8時間の上記学習を行いました。

5月30日(木)は、3名の講師から「レシピを考えるポイントと試作品の作り方」や「コーンチャーハンの開発秘話」「芽室町でとれる野菜や農産物」などの話を聞き、芽室町食材を使ったレシピ開発に入りました。



5.30 レシピ開発に向けた講話

6月6日(木)は、正岡さんと高橋さんから「生地をなめらかにする」方法や「食材のうまみを逃がさない」調理の仕方などのアドバイスをいただきました。生徒は、「なるほど」「そうか」など、それぞれの課題解決策を見出すなど、レシピ開発に向けて大きく前進できたことをたいへん喜んでいました。



6.6 レシピ開発アドバイス

6月21日(金)は、3年生各教室で「ご当地レシピ」の発表会が行われました。試作を重ねている生徒のレシピ発表は、多くの方がうなずきながら聞いていました。3名の講師は、芽室愛溢れるレシピや独創的な組み合わせのレシピなど、生徒たちのレシピ開発への意欲の高さとセンスの良さに驚いていました。各生徒は、自分のレシピが現実の商品として店頭で並ぶ日が来ることを夢見ているようでした。



6.21 レシピ発表会

### CSコーディネーターの ひとこと



芽室小学校  
芽室南小学校  
芽室中学校担当  
高桑 衣佳

このたびの芽室中学校、芽室小学校の「めむろ未来学」などでは、多くの地域の方に外部講師としてご協力をいただきました。

外部講師のみなさまは、専門的なお話を分かりやすくお話ししてくださいました。子どもたちはその話を聞き逃さないように一生懸命メモをとっていました。

授業をサポートする立場として『子どもたちの心に残る授業になればいいなあ』と思いながらいつも関わっています。

ゲスト  
ティーチャー 【芽室小学校 3年生 86名 **めむろ未来学**】… 6月4日(火)

## 「コーンの粒は種でもある！」

芽室小学校3年生は、町内で農業を営んでいる高野竜二さんをお招きして「ポップコーンの授業」を行いました。

3校時は体育館で「ポップコーンとスイートコーンの違い」を教えていただき、特に、コーンの粒が、食べるだけではなく種でもあることを知り、子どもたちは



「えっ」と目をキラキラさせながら驚きの声を上げていました。

4校時は学校農園で「ポップコーンの種まき」をしました。子どもたちは、早く芽が出るようにと願いを込め、学校が準備した種と高野さんが持ってきた紫色や黄色の種をまきました。

この後は、水をあげすぎないことや草取りをすることなどを高野さんから聞き、子どもたちは「わかりました」と大きな声で、大事に育てることを約束していました。



学校支援ボランティアは随時募集しています。  
詳しくは、生涯学習課社会教育係(62-9730)  
にお問い合わせください。



めむろ郷育・夢育応援団員  
(学校支援ボランティア)募集



芽室町のコミュニティ・スクール  
について